



Le Saint-Siège

VOYAGE APOSTOLIQUE DU PAPE FRANÇOIS
EN INDONÉSIE, PAPOUASIE-NOUVELLE-GUINÉE,
TIMOR ORIENTAL ET SINGAPOUR
(2-13 septembre 2024)

VISITE AUX ENFANTS HANDICAPÉS DE L'ÉCOLE "IRMÃS ALMA"

DISCOURS DU SAINT-PÈRE

École "Irmãs Alma" (Dili, Timor oriental)
Mardi 10 septembre 2024

[Multimédia]

Il y a une chose qui me fait toujours réfléchir : quand Jésus parle du jugement dernier, il dit à certains : "Viens avec moi", mais il ne dit pas « Viens avec moi parce que tu as été baptisé, parce que tu as été confirmé, parce que tu t'es marié dans l'Église, parce que tu n'as pas menti, parce que tu n'as pas volé ». Non, "viens avec moi parce que tu as pris soin de moi », ils ont pris soin de moi. Et Jésus dit : "Viens avec moi parce que tu t'es occupé de moi quand j'avais faim et que tu m'as donné à manger, quand j'avais soif et que tu m'as donné à boire, quand j'étais malade et que tu m'as visité", et ainsi de suite. C'est ce que j'appelle *le sacrement des pauvres*. Un amour qui anime, qui construit et qui fortifie.

Et c'est ce que l'on trouve ici : amour. Sans amour, cela ne se comprend pas. Et ainsi nous comprenons l'amour de Jésus qui a donné sa vie pour nous. Nous ne pouvons pas comprendre l'amour de Jésus si nous n'entrons pas à pratiquer l'amour. Partager la vie avec les personnes qui en ont le plus besoin est un programme, un programme qui vous appartient, un programme qui appartient à chaque chrétien. Je veux vous remercier pour ce que vous faites et je veux aussi remercier les filles et les garçons et les filles et les garçons et les filles qui nous donnent le témoignage de se laisser soigner [Applaudissements]. Parce qu'ils nous enseignent comment

nous devons nous laisser soigner par Dieu. Se laisser soigner par Dieu et non par tant d'idées, de plans ou de caprices. Nous laisser prendre soin de nous par Dieu. Et ils sont nos enseignants. Je vous remercie pour cela.

Je regarde cet [enfant], comment s'appelle-t-il ? Silvano, amène-le ici, et ce que Silvano nous apprend, ce qu'il nous apprend, c'est à prendre soin de lui. En prenant soin de lui, nous apprenons à prendre soin de lui. Et si nous regardons son visage, il est calme, patient, il dort paisiblement. Et tout comme il se laisse soigner, nous devons aussi apprendre à nous laisser soigner. Nous laisser soigner par Dieu, qui nous aime tant, nous laisser soigner par la Vierge, qui est notre Mère.

Et maintenant... Nous prions un Ave Maria à Notre-Dame et je vous donne ma bénédiction.

(Prière de l'Ave Maria et bénédiction)

Après la bénédiction :

Et n'oubliez pas. Et n'oubliez pas que nous devons apprendre à nous laisser soigner, nous tous, comme ils se laissent soigner. Je vous remercie.

[Applaudissements]

Merci.

Échange de cadeaux

Et ceci. C'est le cadeau que je laisse à cette maison. Regardez bien : saint Joseph prend soin de la Vierge, la Vierge prend soin de Jésus. Le plus important est celui qui se laisse le plus soigner : Jésus. Il se laisse soigner par Marie et Joseph.